

Teilnahme am Blockzühajubiläumswettbewerb des SV Schwarzach

Am 10. Mai nahmen wir mit einer Mannschaft am 100-Jahre Jubiläumsblockzühawettbewerb des SV Schwarzach teil. Bei bestem Wetter, toller Stimmung und einer hervorragend organisierten Veranstaltung zeigten unsere Teilnehmer, wie auf dem Foto bildlich festgehalten, vollen Einsatz.

Der SV Schwarzach bewies nicht nur sportlich, sondern auch organisatorisch großes Können – ein Fest, das dem runden Jubiläum mehr als gerecht wurde. Wir gratulieren herzlich zum 100-jährigen Bestehen, es war uns eine Freude, Teil dieses besonderen Ereignisses zu sein.

